



New York! New York! Un voyage bénéfice mémorable!

Nous voilà partis. Jeudi le 31 mai pour revenir dimanche le 3 juin.

Vingt-deux participants, un peu moins qu'à l'habitude, mais la qualité y était ! Premier arrêt pour le lunch, question de se dégourdir et de faire le plein d'énergie. Une arrivée au Centre-ville sans heurts. Un hôtel voisin de Time Square, la ville à notre portée. La première journée débute par un tour de ville où il a été possible de voir d'assez près la nouvelle construction sur le site de Ground Zero, nommée Tour de la Liberté, une construction audacieuse bravant la destinée. Ensuite, suivront la visite de musées, Central Park, la gare de trains nous plongeant dans des souvenirs d'antan où le train était le roi du transport, la bibliothèque municipale entièrement gratuite et fonctionnant encore avec le système Dewey, refusant la modernité électronique. Dans la soirée de vendredi, Carmina Burana, le Roi Lion ou tout simplement, une ballade dans les rues de Manhattan. Samedi soir, c'est une croisière pour admirer de très près la statue de la Liberté et contempler de la mer, au retour, les gratte-ciel qui s'illuminent dans le soleil couchant. Le dernier matin, en route pour Québec, une visite au jardin botanique du Bronx. On nous annonce que les roses sont prêtes pour nous et nous attendent (deux semaines à l'avance...). Tout un spectacle que cette roseraie dessinée par Beatrix Farrand, une des architectes du paysage parmi les plus cotés aux États-Unis.

Ce fut un voyage essentiellement culturel, varié et rempli de belles surprises. Par exemple, la visite des Cloîtres et du musée Frick Collection ; deux bijoux artistiques. Quoi dire du jardin botanique, dont la grandeur justifie pleinement le tour en navette pour admirer de gigantesques arbres ou des merveilles d'arrangements floraux, le tout agrémenté d'une exposition de Monet ?

Sur le chemin du retour, des échanges conviviaux permettent aux organisatrices de constater que New York est une ville qui peut être visitée à maintes reprises sans s'y ennuyer ! Les commentaires positifs et enthousiastes confirment le choix fait. Où irons-nous l'année prochaine ? Les suggestions sont bienvenues.

Godelieve De Koninck, co-présidente de l'AFDU Québec